

Die Polizei rät! Das sollten Motorradfahrer zu Saisonbeginn beachten

03.02.2017



Leipziger Messe • 3. bis 5. Februar 2017

Wenn sich im Frühjahr die ersten Sonnenstrahlen blicken lassen, dann heißt es für viele Motorradfans wieder: Helm schnappen, Maschine aus der Garage holen und losfahren. Allerdings sollten vorher ein, zwei Sachen beachtet werden, sagt die Polizei. Auf der Motorrad Messe Leipzig (3.-5.2.) hat auch die Motorradstaffel der Polizei einen Stand und klärt auf.

Anmoderation:

Wenn sich im Frühjahr die ersten Sonnenstrahlen blicken lassen, dann heißt es für viele Motorradfans wieder: Helm schnappen, Maschine aus der Garage holen und losfahren. Allerdings sollten vorher ein, zwei Sachen beachtet werden, sagt die Polizei. Auf der Motorrad Messe Leipzig (3.-5.2.) hat auch die Motorradstaffel der Polizei einen Stand und klärt auf. Und, Reporter Tim Kuchenbecker hat sich aufklären lassen.